

Bonjour, je vous apporte le salut confraternel des salariés, militants, élus et délégués FO de CARREFOUR PROXIMITÉ France.

CARREFOUR PROXIMITÉ France est une entité du Groupe CARREFOUR dans laquelle s'est fondue la société DIA, suite à son rachat par CARREFOUR en 2014.

Dédiée au commerce de proximité, elle se définit sous de nombreuses enseignes que vous connaissez bien, car installées au cœur de la Cité, avec des formats consacrés selon les implantations, citadines, périphéries des villes, banlieue, villages, montagnes.

Au nom de FO CPF, en ma qualité de Secrétaire Syndicale, je tiens tout particulièrement à remercier chaleureusement Reza pour son soutien et celui de l'UD envers nos élus et délégués du département, qui trouvent ici toute l'attention, l'écoute, l'aide et l'assistance dont ils ont besoin, tant au niveau de l'accueil, de sessions de formation, que la contribution à la résolution des problèmes qu'ils rencontrent pour la défense et le suivi de leurs dossier.

Dans le cadre de notre enseigne, nous restons vigilant sur les conséquences des changements survenus en 2016, notamment suite à la fusion absorption ERTECO/CARREFOUR, aux multiples changements d'enseignes et formats de magasin, et à l'exploitation des magasins en location gérance.

Le respect et la défense des conditions de travail et droits des salariés et adhérents, est plus que jamais un objectif majeur.

Nous réaffirmons également notre opposition au travail du dimanche, qui doit garder à minima, pour nos collègues de travail et adhérents, un caractère dérogatoire, exceptionnel et qui doit déclencher une majoration significative de la rémunération.

Nous exigeons le maintien de la durée légale du temps de travail actuelle et le respect des termes des différents contrats de travail et réaffirmons notre préférence pour le CDI.

Nous réaffirmons notre volonté de faire respecter l'égalité professionnelle et salariale dans notre entreprise entre les femmes et les hommes, celles-ci étant encore trop souvent affectées sur des métiers à faibles responsabilités, souvent à temps partiel, très rarement bénéficiaires de propositions de promotions interne et parfois confrontées aux problèmes liés à la monoparentalité.

Pour conclure, mes chers camarades, permettez moi quelques mots jetés en vrac, issus de notre toute actualité, qui va immanquablement marquer notre avenir.

La République, la Démocratie, la justice sociale, le progrès social, le progrès tout court, , nous savons bien ce qu'ils sont.

La classe capitaliste, le capitalisme financier et l'orthodoxie libérale, la classe ouvrière ou salariale, c'est à dire d'un côté les propriétaires de capitaux et de moyens de production et d'échange, et les spéculateurs de l'autre, nous tous femmes et hommes, c'est à dire tous ceux qui se trouvent du même côté du contrat de travail, soumis au pouvoir discrétionnaire, cela est identifiable et nous savons bien ce qu'ils sont, nous savons bien qui nous sommes.

Vive donc la République, la Démocratie, la justice sociale, le progrès social, le progrès scientifique, la liberté, l'égalité, la fraternité, la laïcité, la solidarité.

Vive la classe ouvrière, vive le syndicalisme libre, indépendant de l'état, des entreprises, des sectes religieuses, des partis politiques.

Vive la libre discussion confraternelle, à la base, dans nos syndicats, avec les collègues, dans les quartiers, les entreprises, les UD telles que la notre ici dans le 93, desquelles surgiront les nouveaux cahiers de doléances, bases d'un programme de Résistance et de reconstruction.

VIVE FORCE OUVRIÈRE, VIVE L'UD DU 93.